

Dos escuelas en Lautaro inauguran obras financiadas por el Mineduc

Más de 400 millones de pesos benefician directamente a casi un centenar de familias de la comuna del Toqui

Las escuelas especial Ayelén y Rewe Kimun de la comuna de Lautaro inauguraron obras de conservación de infraestructura educativa financiadas por el Ministerio de Educación en el marco de los ejes de gestión impulsados por el Presidente Gabriel Boric.

Obras que en el caso de la escuela especial benefician directamente a 43 estudiantes y sus familias, donde el financiamiento del Mineduc, fue de \$112.300.000 en tanto el municipio suplementó poco más de 36 millones de pesos, y que según recuerda el alcalde Ricardo Jaramillo superó problemas durante la etapa de ejecución

“Esta inauguración de hoy marca un hito que fue bastante esperado ya

que tuvimos bastantes problemas con el mejoramiento de la escuela, la verdad es que lo pasamos mal (...) ya que sufrimos las implicancias de la economía de Chile, se nos cayó una licitación hace 2 años y posteriormente tuvimos que ponerle más recursos de la municipalidad porque era el camino más corto (...) a esta infraestructura que quedó muy linda”, dijo Jaramillo.

Por su parte, la directora del Centro Educacional Especial Inclusivo Ayelen, Carol Rivas destacó que las obras permiten ofrecer una educación de calidad a estudiantes que están muchas horas en la escuela, hoy ofreciendo mayor confort y dignidad. Para la comunidad educativa Rewe Kimun integrada por 49



estudiantes, obras que también fueron inauguradas, según la seremi Marcela Castro vienen a dar muestra del compromiso con la Educación del Gobierno.

“hemos llegado hasta la comuna de Lautaro para inaugurar dos proyectos de conservación. El primero en la Escuela Ayelen del sector urbano de la comuna y el segundo en la Escuela Rewe Kimun del sector rural (...). En la primera tenemos 148 millones y en la segunda 265 millones de pesos. En el gobierno del presidente Gabriel Boric, hemos tenido 96 proyectos de

conservación en toda la región con más de 26.000 millones de pesos. Solo el año pasado tuvimos 18 proyectos de conservación con un monto que supera los 7.000 millones de pesos (...) que va en directo a beneficio de las comunidades educativas, por supuesto, en la mejora de los aprendizajes y de la convivencia educativa”, puntualizó Castro.

Cabe señalar, que en la ceremonia participaron además la seremi de Desarrollo Social y Familia, Mariela Huilipan y autoridades comunales.